

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire/SEEG : installation du bureau provincial du Sypeg

Il sera présidé par Steward Nzue-Nguema.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

VENDREDI, au siège de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) de La Peyrie, le Syndicat des personnels eau et électricité du Gabon (Sypeg), dont le bureau exécutif est présidé par André Avellin Mbagou, a procédé à l'élection et à l'installation du nouveau bureau provincial de l'Estuaire. Celui-ci, pour un mandat de 3 ans, sera dirigé par Steward Ndong-Nguema qui a pour vice-président, Aurélien Diboula, et comme secrétaire générale, Gabrielle Ndong-Ada. Le secrétaire général adjoint est Thibault Therry Nguélet. La trésorerie générale est entre les mains de Valérie Onkesgue (titulaire) et

Brandy Mbomo (adjoint). Le bureau comprend également trois conseillers: Doris Landry Mouendou, Edwige Remandji et Ulrich Letamba. Ils ont été installés dans leurs postes respectifs par le président national. En présence des membres du bureau exécutif. Dans son mot, André Avellin Mbagou a prodigué des sages conseils aux promus. Leur rappelant que le travail d'animation d'un syndicat n'est pas de tout repos. De même, qu'être syndicaliste ne veut pas dire être sourd ou intransigeant au dialogue. "Soyez de bons représentants du Sypeg dans votre rayon d'action. Nous comptons sur vous pour être de bons relais, pour faire le travail qu'on attend de vous", a lancé le président national. Lequel s'est dit satisfait du chemin déjà parcouru par leur syndicat porté sur les fonts baptismaux



Photo: CM

Au terme de l'installation du bureau provincial du Sypeg-Estuaire.

il y a près de trois décennies maintenant. Notamment dans la défense et l'amélioration des intérêts moraux et matériels des

travailleurs, etc.

La nouvelle équipe du Sypeg-Estuaire a promis de donner le meilleur d'elle-même, afin de

mériter la confiance en elle placée par le bureau exécutif et les personnels de l'eau et de l'électricité au Gabon.

La Congrégation des Sœurs bleues en visite à Port-Gentil



Photo: Jean Paulin Allagho

Photo de famille à la fin de la visite des Sœurs bleues.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

CONDUITE par la supérieure générale, Sœur Christi, d'origine espagnole, une délégation de l'équipe générale de la Congrégation des Sœurs bleues, en visite au Gabon depuis le 30 janvier dernier, vient de séjourner à Port-Gentil. Il s'est agi pour

elle de venir voir toutes les œuvres, mieux, faire le tour des sites où se trouvent les Sœurs bleues, jauger la mission qu'elles accomplissent, et comment elles vont. Après l'étape de Libreville, la capitale économique constituait la seconde étape de son périple qui va la conduire également à Lambaréné, Fougamou, et à Mékambo. Avant de s'envoler

avant la fin de ce mois pour la capitale italienne, où se trouve son siège.

Pendant le séjour dans la cité de l'or noir, elle a visité les structures appartenant aux Sœurs bleues, telles que l'école Marie-Gaston, implantée dans la zone de l'île Mandji, le dispensaire Sainte-Thérèse, le jardin d'enfants Sainte-Thérèse et le Centre ménager Sainte-Thérèse. Le jardin d'enfants Saint-Louis a constitué le clou de cette visite des structures. " Cette visite vient booster un peu notre élan dans la mission que nous avons, à savoir : éduquer, soigner et être avec les gens qui en ont le plus besoin ", a déclaré Sœur Louise-Marie (Ste-Thérèse). À signaler que la supérieure générale de la Congrégation des Sœurs bleues a effectué le déplacement du Gabon avec deux conseillères: Sœurs Irma et Marie-Béatrice, respectivement paraguayenne et sénégalaise.

Prévention contre le Covid-19 : gare aux singularités!



Photo: Sidonie Ambangula

L'affiche du Rongito qui soulève des interrogations.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UN réseau international des ONG du Togo (Rongito) a entrepris de faire une campagne de sensibilisation au Covid-19 par affichage à Port-Gentil. Initiative sans doute louable, et le slogan utilisé parle de lui-même: " Tous unis contre le Covid-19 "; à condition de prendre certaines précautions. Les principales mesures barrières de lutte contre l'expansion du Covid-19 ont acquis un caractère universel et elles sont quasiment passées dans les

comportements quotidiens. Elles sont rappelées dans les affiches placardées par le Rongito. Les singularités viennent du numéro vert indiqué (111) qui est, par ailleurs, accompagné d'un deuxième numéro à six chiffres. C'est alors que, si on est informé de la campagne initiée par les autorités gabonaises, on se rend compte qu'on n'est plus au Gabon. En scrutant l'entête, elle est estampillée " Ministère de la santé et de l'hygiène publique " du Togo. Alors se pose la question de savoir si cette campagne sous cette forme a eu l'aval des autorités sanitaires gabonaises? N'est-elle pas de nature à induire en erreur les populations non averties? Joint au téléphone, Albert Kpapo, président de l'Association des ressortissants des communautés amies de l'Ogooué-Maritime (Arcacom), qui regroupe dix-sept communautés, dont le Togo, n'en était pas informé. Tout comme M. Folly, président de la communauté togolaise, également joint au téléphone. Ce dernier a promis d'enquêter.